



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1040
21 de diciembre de 2015

Estudiantes y profesores de la Fauce premiados por sus logros

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, en una ceremonia organizada por la Asociación de Profesores de la Facultad reconoció a sus estudiantes y profesores que han ganado premios nacionales e internacionales en distintas modalidades.

Jorge Mateus, docente de la Facultad, recibió su reconocimiento por haber obtenido la distinción como Amante a las Artes por parte de la Asociación de Distribuidores de Cine 2014. También ganó el premio al mejor actor y diseñador de vestuario en el Festival Internacional de Pequeño Formato, en la ciudad de Miami 2014.

Karina Gabriela Báez, estudiante del séptimo semestre, logró el segundo lugar del II Premio Nacional de Grabado que se realizó en la ciudad de Ambato.

Darío Puco, también estudiante, ganó el primer lugar en la V Bienal de Escultura en San Antonio de Ibarra. Esta edición se realizó con la participación de 50 artistas en la etapa de selección. A la etapa de premiación llegaron tan solo 15 obras. Su obra está elaborada en metal, con un material llamado inox, tiene una base de acero dulce, desmontable y representa el caparazón de un armadillo, por esta razón su obra lleva el nombre de "Dasy Nove".

Se premió también a los estudiantes Carla Michelena y Andrós Colcha y al profesor Luis Cárdenas, por su participación en el Tercer concurso de Investigación Universitaria, Galardón 2015, con el proyecto de investigación "La poética corporal en la danza contemporánea. Los ganadores accedieron al Programa de Becas para realizar estudios de cuarto nivel en las mejores universidades del extranjero. CV

